
马太福音查经见证 

 

马太福音这卷书算上这遍我已经查过两次，说实在话，

我是一个非常骄傲的人，听说完成七章可以进入老师的群，

还可以得着大家的祷告，我就很快地完成，开始还不知道

有录音，由于作业写得太不合格了，经过老师反复的提醒，

我开始听录音看讲义，写作业。 

而马太福音对我的影响太大了，我记得在神学院时，神

学院的老师就给我们查过，一直影响了我这些年，包括预

定论的这一学说，如果不是写马太福音，我可能到现在还

是死不悔改的样子，感觉自己有了保证，没有了良知，也

无视罪的行为，也非常感谢老师对我的每一个提问都细细

的回答，让我知道原来学习还可以提问，还可以有自己的

思考，记得以前，都是老师讲，学生学，不能有任何质疑，

学马太福音，学的很开心，印象最深刻的是，通过老师的

祷告操练，我发现学习来的东西，如果再讲出来，会得着

更多，我就几乎把马太福音的所有课都给别人讲出来，并

且我还发现，每一次讲的时候，自己更深刻，和圣灵直接

的浇灌下来，这是我的一发现。之后我就只要写完作业，

就找机会把这一课给讲出去，我发现听得人也很得着。 

而对我本身的改变就更大了，特别是在写作业时，老师

提出的问题，几乎把自己内心最深处不敢拿出来的东西，

给揭开，让自己直视自己的问题，在回答这些问题时，往



往都会很难受，因为发现这些罪居然会出现在自己的身上，

本以为自己是一个很圣洁的人，怎么会有这么大的恶性，

自己却不知道。而后自己的内心发生改变，有一种特别纯

正的追求主，要明白神话语的心生发出来，特别渴慕，感

觉听多少道，学习多少圣经也不够的心在我里面出来，这

种心态我已经好多年没有了。 

1.以前并没有认识到耶稣还有忍耐性，祂的忍耐也会有极限，

比如犹大，耶稣对他的忍耐到了极限，我学习到这个地方

的时候，就会想到自己，不能像犹大一样，2.在讲到进天国

的这个问题的时候，我以前不敢触碰这个话题，不敢说，

害怕信徒跑了，不信了，总是再讲各种福分，各种信徒愿

意听的，在学习中体会到，老师讲的很严厉，言辞很准确，

之后我试着给大家讲出来时，发现大家也在悔改，和我一

样的感受。 

我再用老师的讲义时我发现，讲义讲的面很广，每次和别

人传讲的时候，只是抽出一个点或者两个点来讲，对我最

大的帮助是，在讲道预备讲章的时候，可以去抓重点，抓

一个可以给人心震撼的关键点，之后以这个关键点来延伸

讲章。 

所以非常感谢老师对我的帮助，非常感谢，愿上帝大大

的祝福老师。 


